

Lost way

(ist mir bei der Euro 2008 eingefallen)^

Von abgemeldet

Halbfinale

Halbfinale^^

Schwere Regenwolken verdeckten den eigentlich sommerlichen Himmel. Seit einigen Stunden platschten dicke Regentropfen auf die Erde hernieder. Die Hoffnung auf Sonnenschein war von der Wettervorhersage zertrümmert worden: „Bewölkt mit starken Regen bis zum Ende der Woche“.

Während sich in den meisten Städten und Dörfern die Erwachsenen es sich vor dem Fernseher gemütlich machten und die Kinder in ihren Zimmern Schutz vor dem starken Wind suchten gab es eine Stadt auf die das nicht zutraf. München dachte gar nicht daran sich vom schlechten Wetter aufhalten zu lassen, denn heute fand das große und langersehnte Halbfinale der Europameisterschaft der Juniorenklasse statt.

Also schlechtes Wetter oder nicht machten sich alle Einwohner, mit Schirm und Regenmantel, auf dem Weg ins Münchener Stadium.

Um 18 Uhr saßen alle Zuschauer auf ihre Plätze, wegen der unterschiedlichen Farben war es nicht schwer zu erkennen wer für wen hielt. Die beiden Mannschaften die gegen einander antraten waren Deutschland und Polen. In den Umkleidekabinen war es ziemlich still, alle Jugendliche dachten an den Ausgang des Spiels. Deutschland trug weiß und Polen blau.

Etwas Abseits von seiner Mannschaft stand ein etwa zwölf-jähriger Junge in einem Weißen Trikot (hoffentlich richtig). Wie von einem Armband an seinem Oberarm zu erkennen war, musste er der Kapitän sein.

Sein braunes Haar fiel ihm ins Gesicht, doch als er seinen Blick hob kamen zwei dunkelblaue Augen zum Vorschein. Doch obwohl sie aufgeweckt und intelligent wirkten schienen sie glanzlos und ohne Lichtquelle, wie ein tiefes Meer in dem man sich verliert.

Was viele nicht wussten oder sich gar nicht vorstellen konnten war, dass diese Augen einst ein ungebrochenes und unerschütterliches Licht in sich trugen, das jeder Mensch bewundert hatte, doch es war lange her.

Als der Anpfiff von Schiedsrichter kam, steckte der Junge eine Halskette an deren Ende ein swarzes kleines Kruez mit spitzen Enden angebracht war unter sein Hemd und bedeutete seiner Mannschaft ihm auf den Platz zu folgen.

Als sie in die kalte Luft traten erhob sich ein lautes Jubeln und klatschen, doch keine Reaktion war in seinen Augen zu sehen, weder Freude, noch Entschlossenheit oder Erfüllung, sie waren kalt.